

SANTIAGO, JUNIO 19 (UPI)-- LAS GESTIONES PARA TRATAR DE BUSCAR UNA SOLUCION A LA SITUACION CREADA POR UN GRUPO DE PERSONAS QUE SE HAN INSTALADO EN EL EDIFICIO DE LAS NACIONES UNIDAS EN VITACURA SE ESTAN DESARROLLANDO EN NUEVA YORK, SEGUN REVELO UNA FUENTE RESPONSABLE.

MIENTRAS TANTO EL GRUPO, COMPLEXTO POR 26 MUJERES Y DOS HOMBRRES, QUE EXIGEN LA INTERVENCION DEL ORGANISMO MUNDIAL EN LA PRESUNTA DESAPARICION DE SUS FAMILIARES, CUMPLIO HOY SEIS DIAS SIN COMER.

UN VOCERO DEL COMITE ECONOMICO PARA AMERICA LATINA (CEPAL), CUYA SEDE ESTA EN EL EDIFICIO DEL ORGANISMO MUNDIAL, INFORMO ESTA TARDE QUE LA SITUACION DE LOS "OCUPANTES" PERMANECE SIN CAMBIOS". LAS CONDICIONES DEL GRUPO, AGREGO EL VOCERO, "ES EN GENERAL SATISFACTORIO, AUNQUE SE INICIAN LAS DIFICULTADES PROPIAS DE CASI SEIS DIAS DE AYUNO".

AGREGO QUE EL GRUPO SE ENCUENTRA BAJO VIGILANCIA MEDICA PERMANENTE "Y ESTA SIGUIENDO Y ACEPTANDO LOS CONSEJOS MEDICOS".

POR OTRA PARTE SE SUPO EN ESTA CAPITAL QUE CONTINUAN LAS NEGOCIACIONES EN NUEVA YORK ENTRE EL SECRETARIO GENERAL DE LA ONU, KURT WALDHEIM Y LA MISION CHILENA ANTE LAS NACIONES UNIDAS.

AGREGARON LOS INFORMANTES QUE WALDHEIM HABRIA FORMULADO ALGUNOS PLANTEAMIENTOS AL GOBIERNO CHILENO Y QUE "EL PROXIMO LUNES, AL MEDIODIA, "HABRA UNA REUNION ENTRE EL SECRETARIO GENERAL DEL ORGANISMO MUNDIAL Y LA REPRESENTACION CHILENA ANTE EL MISMO".

LA DECISION DE TRATAR DE ENCONTRAR UNA FORMULA DE SALIDA AL PROBLEMA CREADO AQUI EN SANTIAGO, CON GESTIONES DIRECTAS ENTRE LA SECRETARIA GENERAL DE LA ONU Y LOS REPRESENTANTES CHILENOS ANTE EL MISMO, FUE ADOPTADA, AL PARECER, LUEGO QUE EL GRUPO INSTALADO EN EL EDIFICIO INTERNACIONAL EN ESTA CAPITAL, NO DIO RESPUESTA A UN MENSAJE DE KURT WALDHEIM, A QUIEN PEDIAN SU INTERVENCION, EN EL PROBLEMA DE SUS FAMILIARES PRESUNTAMENTE DESAPARECIDOS, LA DESIGNACION DE UNA COMISION INVESTIGADORA INTEGRADA POR PERSONALIDADES CHILENAS Y EXTRANJERAS, CON EL RESPALDO DE LAS NACIONES UNIDAS Y SEGURIDADES PERSONALES PARA EL GRUPO PROTESTANTE.